



## Les croyants orthodoxes de Chine ont terminé leur pèlerinage en Russie

Le pèlerinage d'un groupe de fidèles orthodoxes chinois en Russie s'est achevé par un séjour à Saint-Pétersbourg, du 6 au 9 mai 2016.

Le 7 mai, les hôtes de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie ont vénéré les reliques conservées à la cathédrale Saint-Nicolas de Cronstadt, avant d'écouter le guide leur retracer l'histoire de la principale église de la flotte russe.

Après les vêpres célébrées à la cathédrale Saint-Pierre-Saint-Paul de Peterhof, les descendants du clergé orthodoxe chinois et les jeunes générations d'orthodoxes de Chine, venus de Pékin et de Harbin, ont été chaleureusement reçus par le recteur de cette église, l'archiprêtre Pavel Koudriachov.

Le dimanche 8 mai, 2<sup>e</sup> dimanche de Pâques, les pèlerins chinois ont prié à la cathédrale de la Transfiguration-du-Sauveur, assistant à la Divine liturgie célébrée par le métropolite Barsanuphe de Saint-Pétersbourg et de Ladoga, en concélébration avec de nombreux clercs de l'ancienne capitale de l'Empire russe. Accueillant les pèlerins de Chine, le métropolite Barsanuphe a noté la coïncidence providentielle amenant les fidèles russes et chinois à prier ensemble le jour où l'Église fait mémoire de l'apôtre Thomas, considéré par la Tradition comme le premier évangéliste de la Chine.

À l'église de la Sainte-Trinité du régiment d'Izmaïlovo, les pèlerins chinois ont vénéré une parcelle de reliques de saint Thomas. L'archiprêtre G. Bartov, recteur de cette église, leur a relaté l'histoire du sanctuaire et invité à partager sa table.

Le soir du même jour, les pèlerins de Chine ont visité la Laure Saint-Alexandre-Nevski où ils se sont rendus sur la tombe du père Hyacinthe (Bitchourine), chef de la IX mission russe en Chine. Le groupe a ensuite vénéré les reliques de saint Alexandre Nevski et dîné avec la communauté monastique.

Le 9 mai, 71<sup>e</sup> anniversaire de la Victoire, la délégation chinoise a assisté à la parade militaire sur la Place du Palais de Saint-Pétersbourg. Ensuite, les hôtes de Sa Sainteté le Patriarche ont visité l'église Saint-Georges de Kouptchino, où le recteur, l'archiprêtre Alexeï Issaev, et les clercs les ont accueilli au chant des stichères de Pâques. Les fidèles chinois ont vénéré une relique de saint Georges et se sont entretenus avec le clergé.

Le groupe est ensuite reparti vers la Chine. Il avait été accompagné durant ses voyages à travers la Russie par D. Petrovski, collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

\*\*\*

En 2013, durant son voyage en RPC, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie avait rencontré les descendants des cosaques d'Albazine et les avait invités à visiter la Russie. Le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a œuvré à la réalisation de ce projet, avec le soutien du directeur général de la « Corporation intergouvernementale du développement », Ivan Poliakov, et du Conseil russo-chinois des affaires. Le séjour en Russie d'un groupe de fidèles chinois, composé de descendants du clergé chinois et de membres de la jeunesse orthodoxe chinoise s'est déroulé du 29 avril au 9 mai 2016.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49539/>